

Salas Consistoriales de Murcia a diez y seis de Julio de mil ochocientos noventa y nueve. Moriano Calata yrol, José Allan, Joaquín Alarcón.

Discusion

El Señor Tiqueras hace uso de la palabra para manifestar que ve oscuro el dictamen, pareciéndole entrever se propone una novación de contrato, al tener por no puesta una de las condiciones de la subasta; y por otra parte, cree que envuelve la proposición de volver sobre el acuerdo, tomado por mayor número de Concejales que los ahora presentes, adhiriéndose a la protesta formulada por el Síndico contra la validez de la subasta.

Después de algunas explicaciones del Señor Presidente, acerca del alcance de lo que en el dictamen se propone, dicho Señor Tiqueras propuso, a su vez, que éste quedase sobre la mesa, por ocho días, o, al menos, hasta la sesión próxima.

El Señor Balboa se opuso a esto, siendo de opinión que se resolviera esta tarde, aun cuando haya necesidad de suspender, otra vez, la sesión, para que se amplie y concrete más el dictamen.

Desde luego muestra su conformidad en que no se apruebe, tal y como está, por que esas treinta mil pesetas que ofrece el arrendatario, a cambio de seguir cobrando los derechos de las especies que constituyen la recoba, tiene el aspecto de una limosna decente, que no debe el Ayuntamiento admitir y por que, después de todo, no los salva de la situación apurada. De aquí que, a su parecer, debe ratificarse el acuerdo de la sesión última en que, por unanimidad, se adhirió el Ayuntamiento a su moción y gestiones sobre unti-